

Se otorgó un premio único y especial a la Caja Rural Provincial.

Nos felicitamos todos con sano orgullo del resultado de la Feria y enviamos desde aquí la enhorabuena más efusiva a nuestro Alcalde y a la comisión organizadora.

No cabe duda que la propaganda efectuada ha causado sus efectos: timbrado de sobres, carteles, sellos..., todo, por simple que parezca, ayuda a difundir y a darnos a cono-

cer a los que aún nos ignoran, precisamente por lo difícil que resulta económicamente llegar a todos los rincones de nuestra geografía. Por eso se impone el empezar ya a preparar detalles para la Feria del año que viene, con tiempo suficiente y con una buena aportación de ideas será más factible poder llegar a conseguir la meta deseada.

ROMERO



Juan José, el más joven de los matadores actuales, que tomó la alternativa en Manzanares.

Hubo jaleo y comentarios para todos los gustos en las vísperas de nuestras corridas de Feria. Con los toros de Manuel Arranz en los corrales vino una orden gubernativa prohibiéndose que se lidiara la corrida por estar sancionada la citada ganadería. En su lugar llegó un embarque con

seis reses del Conde de Mayalde, de parecida presentación y que dieron un aceptable juego. En principio sentimos este cambio porque los toros salmantinos de Arranz siempre han resultado aquí magníficos y así se lo hicimos ver al mayoral Roque García Dorado, al que conocemos desde el año 1963 y con el cual sostuvimos una sabrosísima charla. Cuarenta años lleva este hombre castellano a las órdenes de sus señores, casi siempre en el campo entre toros que es lo

LA FIESTA BRAVA

DE MI BLOC TAURINO

Escribe: Jesús ROMERO

que constituye para él el mayor deleite de su vida. Su frente alta y sus ojos claros, bañados de crepúsculos, dejan entrever una voluntad férrea y un espíritu indomable dedicado por entero al cumplimiento de su deber. Ya tendré ocasión, querido amigo, cuando disponga de más espacio, de hacer una semblanza lo más aproximada posible de su personalidad.

Va mucha gente por la mañana a presenciar el enchiqueramiento de las reses, que lo pasa de primera con el sorteo de los lotes y con los comentarios que se hacen en las galerías de corrales. «Es bonita la novillada», oímos decir a nuestro lado. Allí está el asesor, don Ruperto Herrero, que sabe más de toros que el que los inventó, con su inseparable clavel en la solapa y con su caja de puros que ha recibido de Venezuela. El presidente, don Tomás Sánchez Gil, anda un poco preocupado por la responsabilidad que supone sentarse en el palco con los pañuelos reglamentarios. «Juanito», guardia civil, en plan de autoridad, anda de un lado para otro con el bloc y el bolígrafo en las manos preocupándose de que no se le pase un detalle. Llegan los veterinarios, sobre los que recae todo el peso de los acontecimientos y que salvan con una gran dignidad. Don José Díaz, presidente de la peña taurina, paladea el gran momento. ¡Hombre, aquí